

派遣生に内定して

私は美濃加茂市の派遣生としてオーストラリアに短期留学をすることが出来て、とても嬉しいです！私がこの派遣で一番楽しみにしているのは、現地の学校の授業を受けることと、いろんな人と話すことです。

自分は学校の先生になりたいので、特に現地の教育の仕方について調べていきたいです。現地の先生が生徒にどういう授業をしているのか、学校での生活はどういうものなのかなど、いろんなことを知りたいです。

オーストラリアに行くのは11年ぶりになりますが、この10年間でいろいろ変わったと思います。正直少し緊張していますが、それ以上にやってやるぞという気持ちが強いです。

この派遣を通して、もっといろいろなことにチャレンジできる自分になりたいし、英語力も今よりもレベルアップさせたいと思っています。コミュニケーションは苦手ではないので、積極的に現地の人たちと話して、たくさん友達を作りたいです。そして日本についても、私の知っていることをみんなに教えることができたらいいかなと思います。また今回の交換留学のリーダーになると立候補したので、みんなを引っ張っていけられるようにしていきたいです。みなさん、よろしくお願いしま

す。